



EN EL CESFAM DE AVENIDA SAN MARCOS.

El Cesfam de El Tabo ofrecerá atención emocional y espiritual

El Programa de Asuntos Indígenas del Departamento de Cultura de la Municipalidad de El Tabo, junto con la Facilitadora Intercultural Comunal, lanzó un nuevo servicio de "Atención Emocional y Espiritual" en el Centro de Salud Familiar (Cesfam) de El Tabo, ubicado en la avenida San Marcos 739.

Este servicio busca promover el bienestar, el equilibrio emocional y la salud mental a través de medicinas naturales y ancestrales.

La iniciativa está dirigida a toda la comunidad, con el objetivo de fomentar el cuidado del cuerpo y la mente mediante prácticas tradicionales que combi-

nan la sabiduría indígena y técnicas modernas de atención integral.

Las sesiones se realizarán de lunes a viernes, con horarios específicos: lunes, martes, miércoles y viernes de 17.30 a 20 horas.

La atención estará disponible para todos los interesados, quienes podrán asistir sin necesidad de inscripción previa. La actividad es gratuita y tiene como fin acercar a la comunidad a formas de sanación alternativas que respeten las raíces culturales.

Para más información, las personas pueden comunicarse al número +569 375 38 197 o enviar un correo electrónico a salud.intercultural@eltabo.cl.

